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日本共産党 京都府会議員団の 

値打ちと実績を語るつどい（議会報告会）  

        中立・滋野学区 カフェおきらくにて ２月７日 

 

２
月
７
日
、
カ
フ
ェ
お
き
ら
く
に
て
京
都
府
議
会
で
の
共
産

党
の
役
割
を
「日
本
共
産
党
府
議
会
報
告
」を
使
っ
て
話
し
ま

し
た
。 

 

安
倍
暴
走
政
治
と
一
体
の
山
田
府
政
に
正
面
か
ら
対
決 

①
暮
ら
し
・福
祉
・子
育
て
で
は
、
ハ
ロ
ー
ワ
ー
ク
前
で
の
ア
ン

ケ
ー
ト
を
基
に
ブ
ラ
ッ
ク
企
業
の
追
及
の
な
か
、
京
都
府
に
正

規
雇
用
３
万
人
計
画
を
掲
げ
さ
せ
、
さ
ら
に
大
企
業
の
リ
ス
ト

ラ
計
画
に
対
し
、
企
業
に
撤
回
を
申
し
入
れ
さ
せ
た
。
ま
た
、

子
ど
も
の
医
療
費
は
１
９
９
８
年
知
事
選
の
時
に
「絵
に
描
い
た

餅
」と
言
わ
れ
た
時
か
ら
１
７
年
間
の
議
会
で
２
４
回
の
議
会

請
願
約
５
万
８
千
件
を
自
民
・公
明
・民
主
が
す
べ
て
否
決
す

る
な
か
共
産
党
が
唯
一
賛
成
し
、
粘
り
強
く
追
及
し
、
少
し
づ

つ
前
進
し
「中
学
校
卒
業
」ま
で
前
進
。
「３
千
円
枠
」は
残
っ
て

い
る
の
で
、
こ
れ
を
取
り
除
く
府
民
の
運
動
と
議
会
で
の
論
戦

を
強
め
る
こ
と
。 

②
憲
法
や
平
和
の
問
題
で
は
、
京
丹
後
米
軍
基
地
は
、
自
・公
・

民
各
党
が
基
地
と
住
民
被
害
（騒
音
や
交
通
事
故
）、
景
観
破

壊
の
問
題
な
ど
を
議
会
で
取
り
上
げ
な
い
な
か
で
、
現
地
に
入

り
実
態
を
告
発
す
る
と
同
時
に
ア
メ
リ
カ
戦
略
の
最
前
線
基

地
と
し
て
の
狙
い
を
暴
露
し
て
き
た
こ
と
。 

 

原
発
再
稼
働
は
京
都
府
と
関
電
の
「安
全
協
定
」に
は
再
稼

働
に
同
意
権
が
な
い
こ
と
、
再
稼
働
に
道
を
開
く
も
の
と
し
て

重
大
な
問
題
点
を
告
発
し
、
再
稼
働
反
対
、
原
発
ゼ
ロ
を
願
う

多
く
の
府
民
と
連
携
し
て
き
た
こ
と
。 

③
連
続
す
る
風
水
害
の
問
題
で
は
、
水
害
の
た
び
に
現
場
に
駆

け
つ
け
、
住
民
の
要
求
に
も
と
づ
い
て
府
独
自
の
支
援
策
な
ど

を
作
ら
せ
て
き
た
こ
と
。
ま
た
、
な
ぜ
災
害
が
起
き
た
の
か
問

題
点
― 

イ
、
河
川
改
修
予
算
が
１
９
９
８
年
度
２
３
３
億
円
か
ら
２
０
１

３
年
度
９
６
億
円
に
削
減
。 

ロ
、
現
場
の
府
土
木
職
員
が
２
０
０
２
年
度
６
３
３
人
か
ら
２
０

１
４
年
度
５
０
５
人
に
削
減
―
に
ズ
バ
リ
と
メ
ス
を
入
れ
て
き

た
。 

 

共
産
党
の
議
席
を
増
や
す
こ
と
と
要
求
実
現
の
そ
れ
ぞ
れ
の

分
野
で
の
運
動
を
大
き
く
し
ま
し
ょ
う
と
結
び
ま
し
た
。 

なでしこフェスティバル ２０１５ 

室町小学校にて  ２月７日 

上
京
警
察
署
（主
催
）と
室
町
学
区
上
御
霊
前

交
番
連
絡
協
議
会
（共
済
）で
「私
た
ち
の
ま
ち

の
お
ま
わ
り
さ
ん 

か
が
や
く
女
性
警
察
官
た

ち
」と
し
て
イ
ベ
ン
ト
が
取
り
組
ま
れ
、
学
区
住

民
が
女
性
警
察
官
ら
と
交
流
を
深
め
た
。 

仁和健康友の会第２８回総会 
 ２月２２日 仁和診療所にて 

地域の結びつきを強める活動や診療所主

催の学習会などもとりくまれていました。さ

こ祐仁は「平和で安心して暮らせるため

に 、戦争する国づくり、社会保障改悪反対

の声を大きくしましょう」と発言しました。 

カフェおきらく 熱心な質疑になりました 

仁和健康友の会初川会長 上 

発言するさこ祐仁  下 


